

duPage TOP 5

Bericht des Bürgermeisters gem. § 4 Ziff. e der GO Wiesmoor, 22.02.2021

**Herr Ratsvorsitzender,
verehrte Ratskolleginnen und -kollegen,
Vertreter der Presse, Bürgerinnen und Bürger,**

ich möchte Sie alle recht herzlich zur ersten Ratssitzung des neuen Jahres begrüßen. Da wir heute mit dem Haushalt 2021 eine wichtige Beschlussfassung auf der Tagesordnung haben und wir aus Sicherheitsgründen nicht so lange tagen sollten, beschränke ich mich in meinem Bericht auf einige Ausführungen zur aktuellen Pandemielage.

Kindergärten

Weiterhin ist der Betrieb von Kindertageseinrichtungen bis zum 07.03.2021 grundsätzlich untersagt. Davon ausgenommen ist die Notbetreuung in kleinen Gruppen.

Es bleibt festzuhalten, dass diese Regelung sehr gut von den Kindertagesstätten umgesetzt wurde. Den Sorgeberechtigten, welche auf eine Notbetreuung angewiesen waren, konnte ein Platz angeboten werden.

Weiterhin wurden in allen Kindertagesstätten für Vorschulkinder, welche sich nicht in der Notbetreuung befinden, sog. „Hausaufgabenpäckchen“ vorbereitet.

Schulen

Während des Lockdowns befinden sich die Grundschulen, Abschlussklassen und Abiturjahrgänge – mit Aufhebung der Präsenzpflcht - weiterhin im „Szenario B“, alle anderen im Szenario C.

Geplant ist weiterhin, dass nach Beendigung des Lockdowns bis zu den Osterferien alle Schüler*innen das „Szenario B“ wechseln werden.

Lt. Mitteilung der Schulen laufen die Maßnahmen relativ problemlos.

Weiterhin kann mitgeteilt werden, dass die Umsetzung der „Richtlinie Schutzausstattung“ bereits gut angelaufen ist. U.a. wurden für alle Lehrkräfte FFP2 Masken angeschafft. Auch die Anschaffung von sog. CO2 Ampeln wird zurzeit umgesetzt.

Bzgl. der Luftfilteranlagen laufen zurzeit Gespräche mit potentiellen Anbietern und es wird intensiv geprüft, in welchen Räumlichkeiten ein Einsatz sinnvoll wäre.

Sorge bereitet derzeit die schnelle Ausbreitung der britischen Mutationsvariante. Ihr enormer Ansteckungsfaktor (bis zu 70 % stärker als die Ausgangform) lässt - und ich hoffe, dass ich Unrecht habe - erhöhte Inzidenzen befürchten.

Vieles wird jetzt von den Impfungen abhängen, und zwar von der Geschwindigkeit und ihrer Wirkungsweise.

Hier stimmt mich positiv, dass wohl in den nächsten Wochen deutlich mehr Dosen zur Verfügung stehen und die Impfung an Fahrt aufnimmt.

Ich appelliere an alle, die in der von der STIKO entwickelten Reihenfolge an der Reihe sind, sich impfen zu lassen.

Vielen Dank für die Aufmerksamkeit!